

biografie

Thomas Schär alias cosmicball ist seit 1996 für Kreation, Konzeption und Auftritt von Urne.ch verantwortlich. Geboren auf der Insel Borneo, aufgewachsen in Malaysia und Kamerun. Gründer, Eigentümer und Creative Director von Urne.ch, youngart.ch, artscouts.com, bundesplatz.ch, paradeplatz.ch, letzigrund.ch, emotionalproductions.com. Gewinner von nationalen und internationalen Wettbewerben. Seit 1998 lebt und arbeitet er in Zürich.

Motivation: "Ich mag das Einfache und das Bleibende und interessiere mich für die Schaffung eines Archetyps, der einem kulturellen Bedürfnis so gut entspricht, dass die Gesellschaft ihn übernimmt.

Weitere Informationen: www.cosmicball.ch